



Todos los medios de información, tienen algo muy especial y es que a través de sus líneas, informan, forman y difunden cultura. Y debemos afirmar que ¡Bendita! es la frase que dice: "El Rumor no es noticia", sin embargo hoy en día muchos periodistas amarillistas "cabalgan" por encima de las directrices del Periodismo Íntegro, saltándose las normas de la ética, honestidad y fidelidad de sus publicaciones.

Pedro Amorós, como persona pública que es, tiene sus detractores en el mundo del misterio y alguno de ellos incluso ha utilizado la fuerza de un periódico para intentar detractarle, descalificarle, desacreditarle y humillarle públicamente.

Dice el refrán: *"Difama, difama que siempre algo queda"* y es muy cierto, solo que el tiempo sitúa a cada uno en su lugar; a unos en el olvido y a otros donde siempre han estado, porque la verdad se abre camino.



Como ejemplo podríamos decir que hoy en día, a pesar de acatar las órdenes dictadas por un juez, todos sabemos que la justicia es imperfecta y lamentablemente se cometen muchos errores judiciales que poco a poco van pasando factura a la sociedad. Del mismo modo, hoy en día, nadie cree a "pies juntillas" lo que dice un periódico sin haber contrastado la noticia con otros medios.

Y sí que es verdad el hecho de que el primer impacto hace mella, pero luego..., luego sale y prevalece la verdad y la honestidad. Gracias a la libertad de expresión y el libre pensamiento, todavía tenemos algo de criterio propio y por eso desde aquí le aconsejamos que siempre que lea algo en un periódico, intente contrastar todas las fuentes, porque siempre existirán esos periodistas amarillistas.

Sin embargo no estamos aquí para hablar de ello, y sirva esto de introducción para que usted valore la forma de pensar que tiene Pedro con respecto a los medios de prensa, ya que en este apartado vamos a tratar de eso.

A lo largo de su carrera, Pedro Amorós ha trabajado/colaborado asiduamente con varios medios de prensa escrita. Vamos a intentar resumirlos con el fin de poder mostrárselos.



La Guía de Alicante.- Se trataba de una publicación ejemplar, que el querido amigo de Pedro, Luis Jiménez Marhuenda, editaba y además dirigía. Era de periodicidad mensual y se imprimían varios miles de ejemplares que se distribuían por la provincia de Alicante. Recogía un aspecto curioso, con diferentes secciones que hablaban de temas diversos de la provincia de Alicante. Pedro, durante años, colaboraba entre sus páginas y sobre todo en la sección de Misterio, que era lo más extenso que tenía la revista una media de entre 8 y 10 páginas. A la muerte de Luis, su hijo pidió a Pedro que se hiciese cargo de la sección de Misterio, y de ese modo dirigió dicha sección durante bastante tiempo.

Revista SEIP.- La revista SEIP apareció en el año 1995. Era el medio de difusión que tenía la Sociedad Española de Investigaciones Parapsicológicas. Pedro Amorós era su director, realizando labores de Redactor y Maquetador y Manuel Capella, le ayudaba en temas de Impresión. Tenía un aspecto magnífico, con 32 páginas de texto y fotografías y se lanzaba mensualmente siendo su tirada de varios miles de ejemplares con el fin de cubrir la provincia de Alicante .

Revista Todo Elche.- Durante varios años, Pedro Amorós estuvo dirigiendo la sección de Misterio de esta "ejemplar" revista que se distribuía en la ciudad de Elche. Era una revista de variedades, cubriendo todos los aspectos culturales de la ciudad, con noticias y secciones muy variadas. Su tirada era de varios miles de ejemplares y su periodicidad semanal. Lá sección constaba de una página a todo color, con fotografías y texto alternativamente.



Periódico Más Fácil.- El conocido Grupo Anuntis, siempre ha tenido varias publicaciones punteras y de gran volumen. Su periódico más conocido era El Fácil donde se publicaban anuncios gratuitos y de todo tipo. Sin embargo, buscando profundizar un poco más en el aspecto cultural, se creó otra línea que conservaba su estructura, pero en el que habían introducido entrevistas, reportajes y también misterio. Así pues ofrecieron a Pedro Amorós, dirigir la sección de Misterio, que constaba de una página semanal que éste estuvo realizando durante aproximadamente dos años, hasta la desaparición del periódico.

